

新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用した事業に関するアンケート 意見一覧

受付番号	事業に対する全体的な評価	事業についての意見等（自由記入）
1	どちらかと言えば評価しない	期待をしていないので特になし
2	どちらかと言えば評価する	新生児に10万円交付とても助かりました。その節はありがとうございました。 困っている人たちへこれからも使ってほしいです。 子どもたちへのタブレット配布は否定しませんし、これから必要なと思いますが、コロナ対策費ではなく、別の予算から出しても良いのではと思いました。
3	どちらかと言えば評価する	—
4	どちらかと言えば評価する	—
5	どちらとも言えない	—
6	どちらかと言えば評価する	—
7	評価しない	1部の事業者を助ける事業ではなく、非課税世帯やひとり親家庭など本当に困窮している人を援助してください。 老人ではなく未来ある子供の支援に重点を置いてください。
8	どちらかと言えば評価しない	—
9	どちらとも言えない	—
10	どちらかと言えば評価する	—
11	評価しない	仕方なく選択肢の中から一つ選んだが、そもそも全部評価しないという選択肢が無いのか。 やっつけ仕事感満載な気がする。
12	評価しない	インフルエンザのワクチン補助小学生からよくて何故保育園時や幼稚園児は対象ではなかったのが未だにわからない。仕事して1人親優遇もわかるが2人親だって仕事休んだりしたら収入は減る。2人親には何も手当がないのに1人親ばかり。 不満はたまります。
13	どちらとも言えない	インフルエンザ予約接種も市内にかかってないとしてもらえない。 救急搬送されそのままかかるその時は？などです。
14	評価しない	お金を配るよりも税金を安くする事業をして欲しい。
15	どちらかと言えば評価する	中間市市職員は、よく耐えれていることに感謝する。ただ、コロナワクチン等の事業は、福岡県も連携して、しっかりとやるべきと思う。 適時的確に情報を市民に提示していくことと、データ活用した行動をすべきであると思う。 あまりにも縦割り行政であるので、よこの連携が不可欠。 つまり事業は担当課がやるのではなく関係する課を連携してやるべきではないかと思う。
16	どちらとも言えない	私自身、子育ては終わっていますが、高齢者よりも、これからの未来ある子供たちにはできる限りの支援をしてあげて欲しいです。
17	どちらかと言えば評価する	中間市は、北九州市にくらべて児童の数も少ないです。少人数を活かし、クラスを分けクラスターを防げるとは防ぎ、保育園や幼稚園等も、クラスターが起きやすい所は、少人数で行動する等防げるとは防げそうなので、これ以上クラスター等起きないように行動できたらと思います。またイベントなど、子供達が楽しみにしているものは各クラスで鑑賞し映像に切り替えてみるなど活用できることは活用出来たら子供達にとっても心の教育ができていいと思います。
18	とても評価する	個人的に福田市長のSNSや広報誌などを読んでいるので色々な支援の内容が分かりますが、特に配信内容を見ない知り合いの方は「ゴミ袋の配布はありがたい」と感じていたようでした。 外食もしないし飲食店でもないしで特に直接的な支援を感じられない場合には身近な支援だったように思います。 高齢者の方々が重視されるのも分かりますが、外に出て働く現役世代への支援も少し増えてくれるとありがたいです。
19	どちらかと言えば評価する	—
20	どちらとも言えない	児童生徒に配布したタブレットが有効活用されていない。 北九州市では感染予防のため、希望する生徒が自宅で学習できる体制が整備されているが、中間市では学級閉鎖になってもタブレットを持ち帰ることさえない。 感染予防対策のため、児童生徒が自宅でタブレットを活用する体制を大至急整備するよう求める。
21	どちらとも言えない	事業を行った成果が出ているとは言い難いし、どれも他の市町村がされているから中間市においてもやった感があるだけ。 実際、市民にとっての政策とは何だろうと思う。 例えばエール飯についても、活用した人もいれば使い方が分からず全く活用できなかった人もいる。公共交通もそうだが、コロナにおいて買い物弱者がでているし、そういう人を対象に、もっと使い方が分かりやすいクーポンとかフードドライブもそうだけど、コロナ感染して家から出れない人に届けるとか、活用できて得した人、補助してもらえた人と、分からなくて、孤立してしまう人が分かっている現状があると思う。

受付番号	事業に対する全体的な評価	事業についての意見等（自由記入）
22	どちらかと言えば評価する	—
23	どちらかと言えば評価する	—
24	どちらかと言えば評価する	—
25	どちらとも言えない	—
26	どちらとも言えない	—
27	どちらとも言えない	—
28	とても評価する	—
29	評価しない	—
30	どちらとも言えない	—
31	どちらかと言えば評価する	—
32	どちらとも言えない	—
33	とても評価する	—
34	どちらかと言えば評価する	—
35	どちらとも言えない	<p>今回の臨時給付金で実施・拡充した事業については、あくまでも「臨時的」なものであるため、国費の措置が終わればここで終わりだということを確認に周知すべきだと思います。事業者の経営悪化や所得の減などの影響は、どこまでがコロナの影響なのかそうでないのか曖昧なまま今後もしばらく続くと思いますが、それをずっと市単独費で措置し続けていくわけにはいきません。</p> <p>何か給付を行う場合には必ず終期を意識したうえで始めるべきだと思います。</p> <p>また、GIGAスクール事業なども5～6年経てばタブレットの更新でまた多額の経費がかかってくると考えられますが、そこまで本当に国がみてくれるのか、最初だけ補助してあとは市任せではないのかをきちんと注視してほしいと思います。</p>
36	どちらかと言えば評価する	—
37	とても評価する	<p>いつも行政運営にご尽力賜りありがとうございます。</p> <p>どの分野においても、このコロナ渦における運営には一筋縄ではいかないご苦勞を抱えていることと推察いたします。</p> <p>ご無理をなさないようとはいかないとは思われますが、ご自愛ください。</p>
38	どちらかと言えば評価する	—
39	どちらとも言えない	—
40	とても評価する	—
41	とても評価する	<p>人気取りのために現金給付などをするのではなく、将来を見据えて行政にしかできない事業を実施してほしい。</p>
42	どちらかと言えば評価する	—
43	どちらかと言えば評価する	—
44	どちらかと言えば評価する	—
45	評価しない	<p>大企業がない為税金が収入がない。</p>
46	どちらとも言えない	—
47	どちらかと言えば評価する	—
48	とても評価する	—
49	どちらかと言えば評価する	—
50	どちらかと言えば評価しない	<p>ワクチンの接種を高年齢者最優先にしたのは理解できますが、18歳を優先したのは受験のためですか？18歳以外の受験生もいると思います。それよりも必ず働きに出なければならぬ労働者を優先すべきだったと思います。コロナ予防と同時にコロナにかかったら具体的に市内のどこの病院へ行くなどコロナに罹患しても落ち着いて行動できるような情報を出してほしいです。</p> <p>市内の安心して利用できる飲食店などの情報も薄いです。市内の事業所を守るためにお金さえ出せばいいというわけではないと思います。もっとHPに様々な具体的な市内の情報を載せてください。</p>
51	とても評価する	—
52	とても評価する	—
53	とても評価する	—